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以下為民政事務局局長曾德成今日（九月一日）出席深水埗居民聯會

慶祝國慶五十八周年暨第十七屆理事會就職典禮致辭全文：（只有中文） 

 

陳(志誠)會長、陳(鏡秋)理事長、各位嘉賓： 

 

深水埗居民聯會今晚慶祝中華人民共和國成立五十八周年，同時舉行

聯會第十七屆理事會就職典禮，我獲邀出席盛會，與大家一同慶祝，深感

榮幸。 

 

新中國成立五十八年來，在各方面取得了飛躍的發展。我們在香港看

到祖國的建設成就，同樣感到自豪。已定期下月中在北京召開的中共第十

七次全國代表大會，將在總結過往寶貴經驗的基礎上，為推行經濟、政治、

文化、社會等建設作出全面部署，凝聚舉國上下，促進中華民族的偉大復

興。這是國內外關注的大事。 

 

祖國日益強大，對香港是強而有力的支持。香港回歸祖國以來，在「一

國兩制」下取得了長足的進步。今年七月胡錦濤主席訪港參加慶祝香港回

歸十周年，提出必須堅持全面準確地理解和貫徹執行「一國兩制」方針，

嚴格按照基本法辦事，集中精力發展經濟、改善民生，維護社會和諧穩定。

這些也都是香港廣大市民的願望，正是香港特區政府實現「強政勵治」的

基礎。我們有信心香港也同祖國內地一樣，不斷建設得更美好。二○○八

年奧運會明年在北京舉行，香港有幸協辦奧運項目，我們將同全國一同分

享成功主辦奧運這盛事的喜悅。 
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深水埗居民聯會多年來積極凝聚區內不同階層的力量，致力促進政府

與居民溝通，對建設社區不遺餘力。聯會的工作務實而且十分有意義。我

深信在陳會長和陳理事長的領導下，新一屆理事會定會一如既往，繼續與

政府攜手並肩，共同為居民謀福祉。 

 

最後，我祝願祖國昌隆興盛，深水埗居民聯會會務蒸蒸日上，並祝在

座各位身體健康，生活愉快。 

 

多謝各位。 


